



David Arranz/Ical



EDUCACIÓN

Estudiantes de Europa e Iberoamérica reciben sus becas de movilidad

La Universidad de Salamanca, en colaboración con el Banco Santander, entregó a 171 estudiantes de Iberoamérica y Europa los diplomas que acreditan su participación en los diferentes programas de movilidad internacional que auspician las dos instituciones. El acto presidido por el rector salmantino, Daniel Hernández, el director de la entidad, José Antonio Villasante, y el consejero, Juan José Mateos.